

Semana Morazánica

El Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia (IHADFA).

El IHADFA arranco sus acciones Preventivas para este feriado Morazánico en octubre realizando desde el pasado fin de semana diferentes actividades que incluyen la visita a diferentes medios de comunicación con el objetivo de socializar con la población hondureña las diferentes medidas que se estarán tomando para prevenir accidentes de tránsito ocasionados por el consumo de alcohol y otras drogas.

¡Nuestra Misión la prevención!
#IHADFA



Torneo de Fútbol DI NO A LAS DROGAS

El Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia (IHADFA).



IHADFA en acción desde el Departamento de Yoro. Hoy compartimos en El Progreso, Yoro un encuentro importante con enfoque de genero con el objetivo de dar continuidad a nuestras acciones preventivas para reducir el consumo de sustancias psicoactivas en la población joven del país a través del Torneo de Fútbol DI NO A LAS DROGAS.

Este Torneo conto con la participación de las jóvenes que pudieron demostrar sus grandes habilidades deportivas, así como recibir charlas

educativas para la Prevención del Consumo de Drogas y Alcohol y sus fatales consecuencias para su salud física y mental.

¡Nuestra Misión la Prevención!

#IHADFA



LIC. DUNIA EUNICES GOMEZ
JEFE DE DIVISIÓN TÉCNICA

